

qui seraient tentés de se désespérer. Tel est le but que je me propose, M. le Rédacteur, en vous priant de publier ce touchant récit. Lecteurs malheureux, invoquez souvent sainte Anne. Elle fera pour vous ce qu'elle a fait pour ces infortunés naufragés. Elle vous soulagera et vous sauvera.

Un ami de la famille,

T. G.

— ooo —

Archiconfrérie de Notre-Dame des Anges.

ORIGINE ET ÉTABLISSEMENT DE CETTE DÉVOTION.

(*Suite et fin*)

Et j'écoutais, et j'entendis comme le bruit d'un torrent dévastateur, rapide, qui briserait ses digues, et emporterait dans sa course vagabonde, les arbres, les champs, les maisons, et tout ce qui entrave sa course furibonde.

“ Mon enfant, obéis à ma voix, me dit mon doux Sauveur Jésus.—Marie, notre Reine, ajouta : “ Je suis, mon enfant, la Mère de Jésus, écoute sa voix. Je veux que tu établisses cette congrégation de N.-D. des Anges. Dis au curé de P. (Poumourville) mon serviteur : Allez trouver l'archevêque de T. (Toulouse) et demandez-lui l'établissement de cette œuvre à P. (Poumourville). Cette association de prières que tu as établie, mon enfant, sur l'ordre de mon Seigneur Jésus, au mois d'avril dernier, sera le noyau de la nouvelle congrégation. C'est aujourd'hui un grain de sénévé ; ce sera demain un grand arbre, et les oiseaux du Ciel viendront se reposer sous